
 

○ 体育祭で得られたもの ～生徒感想の紹介～  

 

去る９月 29日（木）、延期していた体育祭を実施しました。中断期間に水を差されましたが、本番当日まで

の体育祭取組期間は、各ブロック、各クラスともに、体育祭でどんな力を伸ばしていくのかということを念頭

に取り組みました。特に３年生は、最高学年として学校全体をリードして体育祭を創り上げる立場として取り

組みました。以下に、体育祭のまとめ等で書かれた生徒感想を紹介します。（一部抜粋） 

 

【１年生】 

・体育祭を通して、私はチームというものを実感しました。同じブロックというチームだから、だれか一人で

もマイナス発言をしたらくずれてしまうと気づきました。だから練習でもプラス発言で明るく盛り上げるこ

とを意識して、この体育祭でチーム全体のことを考える力がついたと思います。それに私が体育祭で心に残

っているのは３年生の姿です。夏休みから長い間準備してきた最後の体育祭で必死さがとても伝わってきま

した。３年生はまわりをよく見ていて、困っている人に積極的に教えていて、自分もあんな風に気づいたら

行動に移せるようにしたいと思いました。 

 

・この体育祭は僕たちにとって初めての体育祭で、分からないことなどがたくさんあったけど、先輩方のおか

げで結果的に成功だったと思います。僕は競技係でした。競技はもちろん全員で１位を目指すものだけど、

１位をとれた競技は少なかったです。でも、その競技の練習での過程で手に入れたものは大きいと思います。

たとえば、大縄では１回でも多くとべるように声をかけ合ったり、励まし合ったりしていて、そこでも「全

員でとびたい」という団結の思いが深まったと思います。また、玉入れでは、１・２・３年でやる競技なの

で協力してやることが大切だし、「あそこのボールがあるよ！」などの情報共有も必要な競技だけれど、そ

の中で前述のように協力して活動する力がついたと思います。 

 

・自分は声をかけたり、ムードをつくっていったりとあまり貢献ができなかった。動けない自分が悔しくて、

でも何をしたらいいのか分からなかった。でも日がたつにつれて、他の実行委員の皆がムードをつくってい

く姿を見て、何もできなくても、私もお手本になるような行動をとれるよう努力をすることができた。ここ

は、自分の成長だと思う。だから、今後も自分が何をしたらいいのか分からなく 

ても、基本的な行動や、声かけが日常生活の中でもしていけたらいいなと思う。 

また、自分が何をしなければならないのか、瞬時に判断できるように、様々なこ 

とにチャレンジしていきたいと思う。 最後に、結果にこだわる自分も、過程に 

こだわる自分ももてるようになりたいと思う。 

 

【２年生】 

・今年の体育祭は例年には無かったような、色々なトラブルが起きてしまいました。しかし、その中で僕はあ

ることにとても感心しました。それは、「色々なトラブルが起きても対応し続けた３年生の堂々とした指示」

です。３年生は、僕達２年生が不安なく取組が行えるように精一杯指示してくれました。来年は僕達がその

３年生になるのかと思うと、とても想像できません。なので、今から来年には３年生の姿になれるように日々
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の学校生活を改めて、成長していけるようにしたいです。 

 

・私は体育祭を通して人と話すことが自分からできるようになりました。今までは先輩から声をかけてもらう

のを待っていただけだったけど、同じ学年や先輩が声をかけに行っているのを見て、「私もがんばろう」と

思って声をかけていくようになりました。最初は同じ部活の１年生とかにしかできてなかったけど、だんだ

ん知らない人にも声をかけていけるようになりました。全然話せてなかったのに、話せるようになったこと

が一番の成長だと私は思います。 

 

・初めは大丈夫かなとか不安ばかりだったけど、取組や体育祭練習をしていく中で、他学年や話す機会がなか

った友達と仲が深まる良い機会になったと思います。また、体育祭により協力し 

たり支え合ったりして団結力が深まりました。 

 良い結果を残すことはできなかったけど、体育祭を通して得たことは他のブロック 

より多いんじゃないかなと思います。ですが、得たことをこれからの日常生活に生 

かしていくかどうかは私たち次第なので、体育祭が終わっても気は抜けないな～と 

思いました。来年は修学旅行もあるので、団結力を深めて頑張ります！ 

 

【３年生】 

・僕は合唱祭の時にクラスに迷惑ばかりかけていました。でも体育祭では迷惑をかけてばっかりいた僕に寄り

添い支えてくれるクラスのみんなはとても凄いし、このクラスでよかったなと思います。僕たちのブロック

は３クラスブロックで人数が多く、まとめるのは難しかったです。でも難しいことにも立ち向かい、最後ま

で持っていけたのはこのクラス１人１人が頑張った結果であると思います。体育祭は 1人では絶対に成功は

しません。みんながいて１人がいて、その関係があってこその体育祭になると思いました。最後にこのブロ

ックで体育祭ができたこと、このクラスのみんなで体育祭ができたこと、体育祭を成功できたこと、これは

本当に嬉しいし自分自身とても成長できました。クラスの人にはとても迷惑ばかりかけたかもしれないです

が、みんなに支えられてとても励みになりました。本当にこの体育祭は最高だった！ そしてブロックのみ

んなありがとうございました。 

 

・私は全く悔いがなくめちゃくちゃ楽しい体育祭でした。大縄はＡＢどちらとも目標の回数を超えることがで

きてすごく驚きました。体育祭の前日はあまりうまくいかなくて不安だったけど、競技係がプラスな声かけ

をしてくれたり、本番ではリーダーに限らず沢山の人が「大丈夫」など励ましてくれたりしてすごく嬉しか

ったし、頑張ることができました。それは大繩だけでなく他の競技でも同じで、競技から戻ってきたら「お

疲れ様」など声をかけたり、かけてくれたりして、応援は拍手だけと言われていたけれど盛り上がりすぎて

声を出して応援したりして私はその雰囲気がすごく好きでした。表現では私は指摘をしたりすることがあま

り得意ではなく、最初の方はすごくためらいがありました。でも自分なりに頑張って教えたり、日を重ねて

いくうちにめっちゃ楽しいなって思うようになって、１・２年から声をかけてくれたりして、自分に自信を

持つことができました。本番では今までにないくらいすごくきれいで、私の中では私のブロックがずっと優

勝です。初めの方は声を出すこともできなくてすごく悔しくて。でもリーダーが声を出している姿を見て、

頑張りたいなって思うようになりました。真剣に取り組み、頑張ってきた体育祭で多くの成果を得ることが

できました。特に声をかけたりすることが私にとって一番の成果です。その声かけを少しでもいいから今後

の委員会の取組などで出していけたらと思います。体育祭お疲れ様でした。リーダーの人たちは私たちにと

って尊敬できる存在です。 

 

 

 

★10月 31日から基本の完全下校時刻が変わります。（１月いっぱいまで） 

16:45 部活動終了 17:00 完全下校 

あふれる生徒の思い…裏面にも続きます。裏面の学校だより第 12号もご覧ください。 



○ 体育祭で得られたもの ～生徒感想の紹介～（続き） 

 

【３年生】（続き） 

・途中から体育祭に出られなくなって、最初は種目もそんなに多くないしいいかと思っていました。そこから

何をしたらいいか自分でもよくわからなくて、指示を出すにも動けないし、実際に自分が踊って教えること

もできないしと思っていました。でもみんなが声をかけてくれて、だんだんブロックが成長していくのを見

ていて、自分もできることをしようと思えました。私は出られないってわかってからの方が指示や声掛けを

しようという意識が持てて、返事や反応もできたと思います。今回の体育祭では自分がやるべきことを考え

て行動する力がついたと思うし、それを今後の生活にもつなげていきたいです。練習を重ねていくごとに表

現も上手くなっていって、自分が踊っている時にはわからなかったけど、めっちゃうまいなぁと思いました。 

 

・副の私が何をすればもっと良くなるのか、副の私は何をしたらいいのかな、と沢 

山考えました。でも今考えると 、前半は長任せになっていたかもしれません。 

私は私なりに頑張ろうと思っていたけど、なかなかうまくいかない時もあったし、 

本当にどうしようと思いました。でも、表現長任せにならないように、副表現長 

にしかできない役目があるから、私はその副表現長の役目をしっかりとやってこ 

の体育祭を成功させる！ と思って後半頑張りました。考えないまま進んでいたら多分後悔していたと思う

し、悩んで、考えてよかった。どうしたらいいのかわからなくなったこともあったけど、考えることが成長

につなげてくれて、考えることが本当に大切なことだと思いました。 

 

・長い体育祭期間の中で、自分自身の成長、クラスとしての成長などいろいろな場面でたくさんの成長が見ら

れ、一人一人が輝ける体育祭になりました。夏休みから会議に出ていたけど、いざ練習となったらうまくい

かないことしかなくて、こんなに大変なんだなってそこで初めて感じました。悩むことしかなかったけど、

他の人のたくさんの支えがあったから、練習も楽しめました。表現は、変更点とかもあって自分自身わかっ

ていないところもあって、２年生に教えられる立場ではなかったけど、表現係の人たちが一生懸命教えてく

れて、本当に助かりました。仲間の存在が私の原動力になって、改めて仲間がいることの大切さに気付かさ

れた体育祭でした。だから、今度は私がみんなの原動力になって、お互い支え合い、受検の大きな壁を全員

で乗り越えていきたいです。 

 

◆各学年の感想にも見られるように、生徒にとって体育祭は非常に意義深いものとなりました。うまくいかな

い時もあきらめず、他の人とのつながりを大切にして、目標を達成しようと頑張ったので、充実感でいっぱ

いになった生徒たちでした。勝敗だけで得られる単純な喜びではなく、そこまでの過程や積み上げの大切さ

をとらえ、新たな力をつけた自分自身やクラス、ブロックの姿に喜びを覚えることができました。どの生徒

も思いを持ち真剣に取り組んだからこそ、この種の喜びの価値に気付いたのだと思います。 

体育祭は自身の学年だけでなく、先輩や後輩の姿から学ぶ機会ともなりました。特に先輩の姿から学んだ後

輩たちが、来年度以降も素晴らしい網野中学校体育祭を創り上げてくると確信しています。これが「伝統」

となるのですね！ 
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丹後ブロック駅伝、市秋季体育大会で見せた頑張り！  

 

 丹後ブロック駅伝大会  

男子 第３位   女子 第３位  ※ 区間上位入賞を果たした選手もいます。両チームとも、11 月 13

日（日）に丹波自然公園にて行われる府駅伝大会に出場します。 

 市秋季体育大会  

（団体）優 勝 体操競技男子、体操競技女子Ａ、陸上競技女子、 

準優勝 男子ソフトテニス、卓球男子、陸上競技男子 

第３位 女子ソフトテニス 

 （個人）・女子ソフトテニス 初級の部 優 勝 友田 光さん・山本 ゆめかさん ペア 

・体操競技男子 優 勝 眞柴 慈温くん（ゆか ３位、鉄棒 優勝、跳馬 優勝） 

     ・体操競技女子 優 勝 池田 カエラさん（ゆか ３位、平均台 ２位、跳馬 ３位） 

     ・陸上競技男子 １年 100ｍ・走幅跳 優 勝 形山 洋太くん  

             ２年走高跳 優 勝 吉岡 大くん 

             ２年砲丸投 優 勝 平井 栄太くん 

・陸上競技女子 ２年 800ｍ・1500ｍ 優 勝 小松 夢歩さん（1500ｍは大会新記録） 

             ２年 100ｍＨ 優 勝 濵戸 友菜さん 

※ 個人の部の入賞は、優勝のみを紹介します。２位・３位に入賞している生徒も多数います。 

 文化的活動  

第 72回「社会を明るくする運動」京丹後市作文コンテスト 優秀作文 ２年 野木 萌絵香さん 

第 11回子ども読書本のしおりコンテスト 優秀賞 ２年 石田 美夏さん  

佳 作 １年 引野 柚希さん 

第 56回中学生「税についての作文」 峰山税務署長賞 １年 久保 日菜美さん 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆
さ
ん  

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
！ 

網中生の力を結集！ 

 

◇ １日（火） ３年市学力テスト② ２年府学力診断テスト（iPad利用） 

◇ ２日（水） 二者面談・５分短縮授業～21 日 

◇ ３日（木） 文化の日 吹奏楽部網野町ふれあいコンサート参加 

◇ ４日（木） 漢字検定 

◇ ５日（土） 京都市・丹後・山城ブロック体操新人大会（向日市体育館） 

◇ ６日（日） 丹後カップ中学生バレーボール大会（弥栄社会体育館） 

◇ 13日（日） 京都府中学校駅伝競走大会（丹波自然運動公園） 

◇ 18日（金） 期末テスト期間部活動停止～25 日 

◇ 22日（火） 期末テスト① 

◇ 23日（水） 勤労感謝の日 

◇ 24日（木） 期末テスト② 学園小６授業体験・入学説明会 

◇ 25日（金） 学園ＰＴＡ合同あいさつ運動 ５時間授業 部活動なし 

◇ 29日（火） ３年デートＤＶ講座 

※ 新型コロナウイルス感染症予防対策等により、上記予定の時期・時間帯・内容等に変更が生じる場合があります。 

★…--―＝＝＝＝≡≡≡≡≡ ☆…--―＝＝＝＝≡≡≡≡≡ ★…--―＝＝＝＝≡≡≡≡≡ ☆…--―＝＝＝＝≡≡≡≡≡       

【12月の予定を少しだけ紹介】 

◇ ３日（土） 数学検定  ◇ ５日（月） 三者面談・５時間５短～20日   

◇ ７日（水） 読み聞かせ（３年、かがやき）  ◇10日（土） 卓球はしうど杯  23 日（金） 終業式 

○12月の三者面談 

 実施に係るご案内を近日中にいたし

ます。 

★基本下校時刻の変更（11月～１月） 

  水以外 16:45 諸活動終了 

      17:00 完全下校 

  水（５時間、そうじなしの場合）  

16:15 諸活動終了 

16:30 完全下校 


